

Película guatemalteca participará en Festival de Cine Internacional.

Escrito por Redaccion

Miércoles, 11 de Marzo de 2015 18:01 - Actualizado Miércoles, 11 de Marzo de 2015 18:04



En seis categorías de los Premios Platino del Cine Iberoamericano participaran las producciones guatemaltecas 2+1 y Ambiguity y pool.

Este festival de cine se realizara en Marbella, España el 18 de Julio. Recientemente la película Ixcanul participo por primera vez en el festival Berlin s´enflamme, Alemania, donde logro buenas críticas al quedar en los primeros lugares de este evento.